





ATLAS ORBIS

Benjamin Sack fue el artista residente en el barco MS Amsterdam, de la compañía de cruceros Holland America Line. Durante un viaje de cuatro meses alrededor del mundo, sus tareas eran dar una clase diaria de dibujo a los pasajeros en altamar, presentar una serie de conferencias sobre arte internacional y crear una obra conmemorativa del viaje. *Atlas Orbis* es el resultado de este trabajo, y representa cada uno de los puertos en los que el barco ancló, así como otros paisajes y experiencias memorables. **U**

Atlas Orbis, Benjamin Sack, dibujado alrededor del mundo. Tinta sobre papel tejido. <https://www.bensackart.com/2018/5/9/atlas-orbis>